Гуманитарный проект «Мир под названием «Мы»
Государственное учреждение «Ганцевичский территориальный центр социального обслуживания населения» ищет спонсоров.
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	1.  Наименование проекта: «Мир под названием «Мы»

	2. Срок реализации проекта: 3 года

	3.Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Ганцевичский территориальный центр социального обслуживания населения»

	4. Цель проекта: приобретение микроавтобуса для полноценной социокультурной реабилитации людей с инвалидностью по месту жительства 

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- расширить доступность среды и услуг для участия людей с инвалидностью наравне с другими гражданами в социокультурной жизни;
- совершенствовать условия для участия людей с инвалидностью, имеющих психофизические нарушения, в культурно-массовых и спортивных мероприятиях, предоставить возможность ознакомления с культурными, историческими и духовными достопримечательностями Республики Беларусь;
- обеспечить подвоз людей с инвалидностью в ГУ «Ганцевичский ТЦСОН» для посещения отделения дневного пребывания инвалидов;
- повышать самооценку людей с инвалидностью, зачисленных в отделение дневного пребывания для инвалидов, содействовать гармонизации их психического состояния и укреплению уверенности в себе;
-повысить качество жизни людей с инвалидностью и членов их семей по месту жительства.

	6. Целевая группа: люди с инвалидностью, имеющие психофизические нарушения, зачисленные в отделение дневного пребывания для инвалидов и люди с инвалидностью по месту жительства.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
- приобретение микроавтобуса на 12 посадочных мест;
-ежедневная доставка людей с инвалидностью на автобусе в ГУ «Ганцевичский ТЦСОН» для участия в работе объединений по интересам;
- экскурсии по культурным и историческим местам родного края и Республики Беларусь;
- поездки на районные, областные, республиканские культурно-массовые и спортивные мероприятия для людей с инвалидностью;
- поездки на ежегодные фестивали творчества людей с инвалидностью «Вместе мы сильнее», «Цветок солнца».

	8. Общий объем финансирования (в долларах США) – 89 440,00 $

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	80496,00 $

	Софинансирование
	8944,00 $

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Брестская область, Ганцевичский район, г.Ганцевичи

	[bookmark: _GoBack]10. Контактное лицо: Бертош Светлана Александровна, исполняющий обязанности директора государственного учреждения «Ганцевичский территориальный центр социального обслуживания населения»,                  тел. 80164664043, ganctcson@brest. by
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The humanitarian project "The World under the name "We»
The state institution "Gantsevichi Territorial Center for Social Services of the Population" is looking for sponsors.
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	1. Project name: "The world called" We»

	2. Project implementation period: 3 years

	3. The applicant organization offering the project: the state institution " Gantsevichi Territorial Center for Social Services of the population»

	4. Project goal: purchase of a minibus for full-fledged socio-cultural rehabilitation of people with disabilities at the place of residence

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
- to expand the accessibility of the environment and services for the participation of people with disabilities on an equal basis with other citizens in socio-cultural life;
- to improve the conditions for the participation of people with disabilities with psychophysical disorders in cultural and sports events, to provide an opportunity to get acquainted with the cultural, historical and spiritual sights of the Republic of Belarus;
- provide transportation of people with disabilities to the State Institution "Gantsevichy Shopping center" to visit the department of day care for the disabled;
- increase the self-esteem of people with disabilities enrolled in the day care unit for the disabled, promote the harmonization of their mental state and strengthen self-confidence;

- improve the quality of life of people with disabilities and their family members at their place of residence.

	6. Target group: people with disabilities who have psychophysical disorders, enrolled in the day care unit for the disabled and people with disabilities at the place of residence.

	7. Brief description of the project activities:
- purchase of a minibus with 12 seats;
- daily delivery of people with disabilities by bus to the State Institution "Gantsevichy Shopping center" for participation in the work of associations of interests;
- excursions to cultural and historical places of the native land and the Republic of Belarus;
- trips to regional, regional, national cultural and sports events for people with disabilities;
- trips to the annual festivals of creativity of people with disabilities "Together we are stronger", "Flower of the Sun".

	8. Total funding (in US dollars) –89,440. 00 $

	Source of funding
	Amount of funding
(in US dollars)

	Donor funds
	80496,00 $

	Co-financing
	8944,00 $

	9. Project location (region/district, city): Republic of Belarus, Brest region, Gantsevichi district, Gantsevichi

	10. Contact person: Bertosh Svetlana Alexandrovna, acting director of the state institution "Gantsevichi Territorial Center for Social Services of the Population", tel. 80164664043, ganc.tcson@tut.by
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